



VETEMENTS OUBLIES EN EPS

publié le 22/06/2018

L'année 2017 2018 a été riche : un grand nombre de vêtements en EPS oubliés par les élèves.

Si ces derniers ne sont pas récupérés rapidement, nous les apporterons, comme tous les ans, à une association caritative.

Bonne journée.

L'équipe EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.